



DENUNCIARON CASOS EN MICHOACÁN

Pide AMLO ahora cambiar la ley electoral para evitar 'simulación en candidaturas'

Una reforma electoral podría acotar las reglas para evitar la simulación en candidaturas destinadas a grupos indígenas e integrantes de la diversidad sexual, resaltó el presidente Andrés Manuel López Obrador, al ser cuestionado por el tema en su conferencia de prensa realizada en Palacio Nacional.

“Hay que hacer una reforma electoral para que los representantes de las culturas, de jóvenes, de los que tienen posibilidad de inscribirse como candidatos sean auténticos, que no haya simulación; eso se puede corregir hacia adelante”, indicó.

“Hay una iniciativa de reforma a la ley electoral, y puede cuidarse el que se cumplan los requisitos, y que no haya falsedad, también en el caso de los candidatos migrantes, y poder actuar con honestidad, que los partidos cumplan”, agregó.

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha establecido acciones afirmativas para grupos indígenas y personas de la comunidad LGBTI+ para que puedan acceder a candidaturas; sin embargo, durante el actual proceso electoral, se dieron a conocer casos de simulación, como el de Néstor Camarillo, candidato al Senado del PRI por Puebla, quien se hizo pasar por indígena, y el cual se le expuso al Presidente.

En Michoacán, organizaciones en pro de la diversidad sexual han denunciado que hubo hasta 95 candidaturas de personas que se hicieron pasar por gays o personas trans, bajo las siglas del PRI, PAN y PRD.

Ante esos casos, el INE hizo un llamado a los tribunales electorales a sancionar esa suplantación de identidades.

—Diana Benitez